
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Le retour du cheval en agriculture, préserver les traditions, equipements,recherche, 
formation,pour réapprendre a cultiver la terre tout en réduisant notre empreinte 
écologique 
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